



[シリーズ]  
かごしま国体  
Vol.4

## 【第2回 大会選手・関係者紹介】

燃ゆる感動かごしま大会  
(特別全国障害者スポーツ大会)  
に出席します!



バレーボール競技(知)

日高 優翔さん  
(屋久島町長峰在住)



▲月1回開催される本土での県代表の練習会に参加しています

日高優翔さんは、10月28日から開催される「燃ゆる感動かごしま大会(特別全国障害者スポーツ大会)」のバレーボール競技(知)に鹿児島県代表として出場します。

かごしま大会に向けて「初めて大きな大会に出場するのでとても緊張していますが、地元県での開催なので、チーム一丸となって優勝を目指します。また自分自身も活躍できるよう頑張りたいです。」と話してくれました。

かごしま国体・かごしま大会に出場する選手に向けては、「『鹿児島の選手はみんな凄い!』と言わせるプレーを全国に見せて頑張っていきましょう!」と笑顔で語っていました。

### お知らせ

▶2/26㈯に開催される迫田さおりさんの「バレーボール教室 in 屋久島」(小・中・高校生対象)に、ぐりぶーとさくらが登場します。

### 炬火リレーの実施が発表されました!

炬火リレーは、薩摩、大隅、離島の3コースがあり、離島コースは、7月21日に三島村をスタート。十島村から与論町を経て、奄美群島を北上し、喜界町から屋久島に渡り、種子島の8月24日がゴールとなっています。

屋久島町には、8月10日に引き継がれ、町内コースをリレーする予定となっています。なお、正式にコースが決定しましたら、町HPや本誌でコースの案内やりレー走者の募集を行いますので、リレー走者を希望する方は、お申込みください。



▲炬火をモチーフとした国体のシンボル

本町開催競技 OWS 開催  
2023年9月18日㈪まで

\* OWSは、「オープンウォータースイミング」略称です。

### 日本水泳連盟 OWS 委員長の原さんからメッセージをいただきました!

コロナ禍前の OWS 選手への励ましは「2020年国体は屋久島だよ」でした。OWSは長距離種目で練習もきついのですが、選手も屋久島なら頑張る!と言っており、それほど屋久島での国体は特別なものでした。OWSは3年間国体が中止となり、ついに開催できるのが屋久島であることは非常に感慨深いです。

皆様のご理解ご協力を賜り心より御礼申し上げます。是非当日は数年分の熱い鼓動をレース会場に見に来ていただけると嬉しいです!



▲(公財)日本水泳連盟 OWS 委員長 原 恵来さん

あと **220** 日 (2月10日時点)

問 燃ゆる感動かごしま国体 OWS 競技 屋久島町実行委員会 事務局(社会教育課内) ☎ 43-5900